

Oper Leipzig online im Mai

Digitale Eröffnung der Musikalischen Komödie Kleines Streamingfestival an Pfingsten

Am Samstag, dem **8. Mai 2021**, 19 Uhr, findet die Streamingpremiere der Kálmán-Operette »Gräfin Mariza« statt, begleitet von ersten Einblicken in die Musikalische Komödie nach ihrer zweijährigen Sanierung. Die festliche Eröffnungsgala ist auf den Herbst verschoben, doch online öffnen sich noch in dieser Spielzeit die Türen mit Grußworten von Oberbürgermeister Burkhard Jung und Kulturbürgermeisterin Dr. Skadi Jennicke. Intendant Prof. Ulf Schirmer und Betriebsdirektor Torsten Rose präsentieren zusammen mit allen Beschäftigten und Ensembles die neu ausgestatteten und renovierten Räume.

Am darauffolgenden Samstag, dem **15. Mai 2021**, 19 Uhr, zeigt das Leipziger Ballett im Livestreaming Mario Schröders Choreographie »Solitude«, die sich mit einprägsamen Bildern den künstlerischen und menschlichen Ängsten und Fragen unserer aktuellen Situation in der Pandemie stellt. Begleitet wird die choreographische Uraufführung aus dem letzten Oktober von Musik von Vivaldi, Vasks, Bach und Ustwolskaja, ebenfalls live gespielt vom Gewandhausorchester unter der Leitung von Felix Bender.

Zu **Pfingsten** präsentiert die Oper Leipzig eine gekürzte Fassung der »Carmen« von Georges Bizet unter der musikalischen Leitung von Matthias Foremney. Die Titelrolle der konzertanten und vorher aufgezeichneten Onlinepremiere am **Freitag, 21.5.21**, 18 Uhr, singt Kathrin Göring.

Gleichzeitig stellt die Oper Leipzig zusammen mit allen beteiligten Künstlerinnen und Künstlern von Oper, Leipziger Ballett und Musikalischer Komödie ab **Freitag, 21.5.21, 18 Uhr**, ihre sämtlichen Streamingproduktionen erneut online zur Verfügung: Zusätzlich zu der Wiederholung von »Gräfin Mariza« und »Solitude« erklingen am Pfingstwochenende Strauss und Verdi – in Jakob Peters-Messers Inszenierung von »Il trovatore« dirigiert Antonio Fogliani das Gewandhausorchester, und die kaum gekürzte konzertante Fassung »Capriccio« erklingt unter der musikalischen Leitung von Intendant und Generalmusikdirektor Ulf Schirmer. Passend zur Erinnerung an Richard Wagners Geburtstag am 22. Mai 1813 streamt die Oper Leipzig über die drei Pfingsttage auch den gekürzten »Lohengrin« mit Michael

Weinius in der Titelrolle sowie die Loriot-Fassung »Der Ring an einem Abend« mit Axel Bulthaupt als Sprecher.

Die – inklusive »Carmen« – magischen sieben Streamingangebote der Oper Leipzig bleiben bis Pfingstmontag um 22 Uhr online und sind über die Startseite der Oper Leipzig www.oper-leipzig.de zu erreichen.

Oper Leipzig TV ist ein kostenloses Publikumsangebot. Die Links zu den Aufführungen werden jeweils kurz vor Start veröffentlicht.

Streaming Oper Leipzig TV direct auf YouTube oder auf der Homepage www.oper-leipzig.de

Mai 2021

Streamingangebote der Oper Leipzig nach Sparten

MUSIKALISCHE KOMÖDIE

GRÄFIN MARIZA // DIGITALE ERÖFFNUNG

Samstag, 8.5.21, 19 Uhr, anschließend on demand bis 10.5., 22 Uhr

GRÄFIN MARIZA

Freitag, 21.5.21, 18 Uhr, anschließend on demand bis Pfingstmontag, 24.5.21, 22 Uhr

LEIPZIGER BALLETT

SOLITUDE (Livestreaming)

Samstag, 15. 5. 2021, 19 Uhr, anschließend on demand bis 17.5., 22 Uhr

Freitag, 21.5.21, 18 Uhr, anschließend on demand bis Pfingstmontag, 24.5.21, 22 Uhr

OPER

LOHENGRIN

IL TROVATORE

DER RING AN EINEM ABEND

CAPRICCIO

CARMEN

Freitag, 21.5.21, 18 Uhr, anschließend on demand bis Pfingstmontag, 24.5.21, 22 Uhr

Oper Leipzig online in May

Digital Opening for the Musikalische Komödie *Mini Streaming Festival for Whitsun*

The online premiere of Kálmán's operetta *Gräfin Mariza* will take place on **Saturday, 8 May 2021, at 7:00pm**, offering audiences a first look at the newly-renovated Musikalische Komödie. After a two-year period of restoration and repair, the hall is set to be festively re-opened in the coming autumn, but now, the theater will be presented online by Leipzig's Lord Mayor Burkhard Jung and Culture Mayor Dr. Skadi Jennicke. In addition, Prof. Ulf Schirmer and Managing Director Torsten Rose will present the refurbished and redecorated facility together with the MuKo's staff and musical ensembles.

On the following **Saturday, 15 May 2021, at 7:00pm**, the Leipzig Ballet will present a live stream of Mario Schröder's choreography *Solitude*, which uses memorable images to engage with the artistic and human fears and questions brought about by the pandemic. The choreographic world premiere from last October will be accompanied by music by Vivaldi, Vasks, Bach, and Ustvolskaya, performed live by the Gewandhausorchester conducted by Felix Bender.

For **Whitsun**, the Oper Leipzig will present an abridged version of Georges Bizet's *Carmen*, under the musical direction of Matthias Foremney. Kathrin Göring sings the title role in this concert performance, which was recorded previously and will receive its online premiere on **Friday, 21 May 2021, at 6:00pm**.

At the same time, the Oper Leipzig will virtually bring together all of its artists – from the Opera House, Leipzig Ballet, and the Musikalische Komödie – starting on **Friday, 21 May 2021 at 6:00pm**, when they'll offer a variety of streaming productions online. In addition to an encore presentation of *Gräfin Mariza* and *Solitude*, Whitsun weekend will be filled with the sounds of Strauss and Verdi. Jakob Peters-Messer's production of *Il trovatore* features Antonio Fogliani conducting the Gewandhausorchester, and the minimally-abridged concert version of *Capriccio* is led by Intendant and General Music Director Ulf Schirmer. And with Wagner's birthday anniversary coming up (he was born on 22 May 1813), the Oper Leipzig will present an abridged version of *Lohengrin* with Michael Weinius in the title role, as well as Lortie's reduced version of »Der Ring an einem Abend« with Axel Bulthaupt as narrator.

These magical seven streams – including *Carmen* – will stay online until Whitsun Monday at 10:00pm, and will all be available via the Oper Leipzig's website: www.oper-leipzig.de.

Oper Leipzig TV is offered to audiences free of charge. Links to each of the performances will be made available shortly before broadcasts.

Streaming Oper Leipzig TV on YouTube or on the Oper Leipzig's homepage: www.oper-leipzig.de

May 2021

Oper Leipzig streams by division

MUSIKALISCHE KOMÖDIE

GRÄFIN MARIZA // DIGITAL OPENING

Saturday, 8 May 2021, 7:00pm, subsequently on demand until 10 May, 10:00pm

GRÄFIN MARIZA

Friday, 21 May 2021, 6:00pm, subsequently on demand until Whitsun Monday, 24 May 2021, 10:00pm

LEIPZIGER BALLETT

SOLITUDE (Livestream)

Saturday, 15 May 2021, 7:00pm, subsequently on demand until 17 May, 10:00pm

Friday, 21 May 2021, 6:00pm, subsequently on demand until Whitsun Monday, 24 May 2021, 10:00pm

OPERA

LOHENGRIN

IL TROVATORE

DER RING AN EINEM ABEND

CAPRICCIO

CARMEN

Friday, 21 May 2021, 6:00pm, subsequently on demand until Whitsun Monday, 24 May 2021, 10:00pm